

Cuba et l'ONU souscrivent une convention de coopération pour la période 2020-2024



La Havane, 14 août, (RHC).- Cuba et l'Organisation des Nations Unies ont souscrit ce jeudi à La Havane l'accord-cadre de coopération de l'ONU pour le Développement durable de 2020 à 2024.

Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et Consuelo Vidal, coordonnatrice du Système des Nations Unies à Cuba, ont paraphé l'accord.

Il s'agit de la troisième convention passée par Cuba et le Système des Nations Unies.

L'accord s'avère un document programmatique des agences, des fonds et des programmes des Nations Unies pour soutenir les priorités de la plus grande des Antilles.

Rodrigo Malmierca et Consuelo Vidal se sont prononcés pour le travail de concert notamment face aux effets de la pandémie et sur le chemin vers le développement durable.



Radio Habana Cuba